
みなさん、こんにちは。いつも白衣の恵子先生です。小学生の時からず～とバスケットボールに携わっている先生

が車いすバスケットに出会ったのは高校生の時。あまりの迫力とスピード感に圧倒されました。倒れても自分で起

き上がるし、敵味方関係なく手を差し伸べるスポーツマンシップに、アスリートとして尊敬したのを覚えています。 

先週は壬生町社会福祉協議会の皆様のご協力で、5 年生が車椅子で生活している方のお話を伺ったり、車い

すバスケットの体験をしたりしました。福祉について探究してきた 5 年生にとって、とても学びの多い 2 時間でした

ね。その時の感想をちょっとだけ紹介しますね。 

車椅子バスケは、最初は「大丈夫かな」、「しっかりできるかな」と不安がたくさんありましたが、いざやってみると、

みんなで協力できる楽しいスポーツなのだと気づきました。これからはみんなが平等な社会でみんなが笑い合え

る世界にしたいです。 

車椅子バスケットは普通の車椅子とは違って、ぶつかっても大丈夫・回しやすいなどの工夫がされているという

ことが分かりました。車いすの生活にはデメリットしかないと思っていましたが、車椅子でしか体験できないものが

あるし生活のことも質問できて楽しかったです。障害をもった人も健常者もどちらも暮らしやすい社会にしたいと思

いました。 

体の不自由な方でもこんなに楽しめるものがあるなんて、驚いたし、もし私が車いすになっても、楽しい生活がで

きるかもと思いました。とても白熱して、楽しかったです。どんな人にも、お互いに助け合って、できないことを補い合

う、優しい社会にしたいです。一学期に福祉のことについて学んだことを思い出したり、総合で調べきれなかったこ

とを知ることができたりしました。質問にも丁寧に答えていただいて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。 

とても素敵な感想とお礼のメッセージですね。貴重な体験をさせていただいて、充実した時間を過ごすことがで

きたことが伝わってきましたよ。これからの社会をよろしくお願いしますね。 

 

さあ、今日のゲストさんもバスケットボール部でした。今はお腹に赤ちゃんがいるので走れませんが、いつも走り

たそうにしているこの方・・・そう、みんなのアイドル：◯◯先生で～す。こちらへどうぞ！！ 

こんにちは、◯◯です。こんにちは、ようこそお越しくださいました。よろしくお願いします。よろしくお願いします。 

かなりお腹が大きくなってきましたね。今、赤ちゃんは何ｇくらいですか？ 

今１８００ｇ位です。 

赤ちゃんと赤ちゃんのベッドですでに５Kg くらいありますね。重たいでしょう？ 

重くて、動いたり、かがんだりするのがだんだん大変になってきました。 

大変だけど、赤ちゃんができたって分かった時は、すごく嬉しかったのではないですか？ 

はい、とっても嬉しかったです。 

あと 2 か月くらいで会えると思うと・・・どうですか？今の気持ちは？ 

元気に生まれてきてほしいなと思います。 

子どもは生まれて 3 歳までに一生分の親孝行をすると言われています。ぜひ、七変化する赤ちゃんの表情を見

ながら、赤ちゃんの成長を楽しんでくださいね。11 月 13 日来週の水曜日までで産休に入られるので、睦っ子の

みんなに一言メッセージをお願いします。 

「元気な赤ちゃんを産んでね」と声をかけてくれる子もいて嬉しかったです。陸っ子のみなさんも自分の命を大

切にして、これから過ごしてくださいね。 

ちょっと寂しいですが、元気な赤ちゃんが生まれてくるように、みんなで石塚先生にエールを送りましょう！！ 

がんばれ～◯◯先生！！ガンバレ～ガンバレ～◯◯先生～！ありがとうございます。 

◯◯先生、本日はありがとうございました。赤ちゃんが生まれたら、見せに来てくださいね。 

はぁい！見せに来たいと思います。ありがとうございました。 

今日は◯◯先生をゲストにお迎えしてお送りしました。（拍手） 

きっとみなさんのお母さんも◯◯先生と同じ気持ちでみなさんと会えるのを楽しみにしながら過ごしていたと思

いますよ。お家に帰ったら、お家の人に聞いてみてくださいね。 

それではまた来週 See you next week！Have a nice weekend！！ 


